



NOTICIAS

- ▶ Portada
- ▶ Editorial
- ▶ Periodismo
- ▶ Nacionales
- ▶ Política
- ▶ Toga
- ▶ Economía
- ▶ Encuentros
- ▶ Opinión
- ▶ Deportes
- ▶ Internacionales
- ▶ Arte y Espectáculo
- ▶ New York
- ▶ Informes y documentos

XML RSS 2.0

ANUNCIOS

- ▶ Vehículos
- ▶ Bienes Raíces
- ▶ Clasificados

INDICADORES

- ▶ **Dólar**
Compra RDS 34.70
Venta RDS 35.60
- ▶ **Euro**
Compra RDS 43.00
Venta RDS 45.00
- ▶ **Combustibles**
Premium RDS 126.90
Regular RDS 115.00
Diesel RDS 117.60
Gas RDS 53.21
Gas Sub. RDS

SOBRE NOSOTROS

- ▶ Quiénes Somos
- ▶ Contáctenos



Encuentros

Portada de Sección

19/11/2008

Leonel y estrellas de GL se unieron anoche en evento de cine

10:04 PM - La segunda edición del Festival de Cine Global Dominicano se inauguró anoche con el estreno de la película Sugar, un filme norteamericano que narra la historia de un jugador dominicano de béisbol que quiere llegar a las Grandes Ligas para sacar a su familia de la pobreza.

La actividad fue encabezada por el presidente Leonel Fernández, quien llegó acompañado de su esposa, la doctora Margarita Cedeño de Fernández. El secretario de Deportes, Felipe Payano, fue aclamado por una gran cantidad de niños beisbolistas que presenciaban el paso de las figuras por la pasarela frente al Teatro Nacional.

Una nutrida representación de peloteros dominicanos de las grandes ligas hicieron acto de presencia, entre ellos David Ortíz, Pedro Martínez, Sammy Sosa, Robinson Canó, Dámaso Marte, Daniel Cabrera, Julio Lugo, Ramón Santiago, Hansley Ramírez, Francisco Cordero, Rafael Soriano. Los inmortales Cesarín Gerónimo, Miguel Diloné, Pedro González, Osvaldo Virgil,

A la presentación de la película asistieron, entre los 1,400 invitados, varios peloteros dominicanos que juegan en las Ligas Mayores del béisbol estadounidense, entre ellos, Pedro Martínez, David Ortiz, Hanley Ramírez, Robinson Canó, Moisés Alou, Alfonso Soriano, Miguel Tejada, Miguel Batista, Melky Cabrera y Odalys Pérez.

El Teatro Nacional fue testigo de una gran noche dedicada al deporte rey en la República Dominicana y a todos sus jugadores y seguidores, sus esfuerzos, luchas y sueños.

Sugar es la última película del equipo de la galardonada Half Nelson y cuenta la historia de Miguel Sugar Santos, quien obtiene su gran oportunidad para jugar béisbol profesional a los 19 años, cuando es contratado para jugar en las Ligas Menores en Estados Unidos.

Viaja desde su pequeña comunidad a un pueblo de Iowa y allí lucha con el nuevo idioma y la cultura, a pesar de contar con el apoyo de su familia anfitriona.

Imágenes



Copyright 2008 El Nuevo Diario

Herramientas

- ▶ Tamaño de la fuente

Tamaño del Texto

- ▶ Grabar artículo
- ▶ Imprimir artículo
- ▶ Escribir comentario
- ▶ Enviar a un amigo

SE VENDE VIVIENDA

EN ARROYO HONDO

Santo Domingo
República Dominicana

US\$ 345,000



500 Mt2
3 habitaciones
2 Baños
Cuarto servicio
Estudio
Marquesina 4 vehiculos
Jacuzzi

Para más información
llamar al 809-707-0426

**ANUNCIESE
AQUI**

